

Greetings 2020 – Sonsonim Ko Myong



Liebe Shinson Hapkido-Mitglieder,
liebe Freundinnen und Freunde,

ich freue mich sehr über die neue Ausgabe unseres MANAM Magazins. Für die Ausgabe 2020 möchte ich meine Gedanken zum Thema Natur und Umwelt in Verbindung mit den Menschen teilen. Dieses Thema steht mit „Chon-Jie-In ist Eins / Himmel-Erde-Mensch ist Eins“ (Chon-Jie-In Bewegung) im Focus von Shinson Hapkido.

In unserer heutigen Zeit ist die Habgier der Menschen grenzenlos. „Die Menschen sitzen im Wasser, haben aber dennoch Durst“. Sie erkennen nicht, dass sie bereits genug haben, sind nicht zufrieden und verlangen immer mehr. Die Menschheit darf die Natur nicht nur besitzen, sie muss sich um sie kümmern, sie muss sie schützen! Und nicht, obwohl eigentlich nichts mehr da ist, unsere Erde weiter „ausquetschen“.

Liebe Leserinnen und Leser, wenn wir das Letzte aus unserem Körper „heraussaugen“, verlieren wir Lebenskraft, wir entziehen das letzte Bisschen, das ist wie Folter, davon kann man verrückt werden. Und so geht es unserer Natur – sie spielt verrückt! Trotzdem erkennen die Menschen noch nicht die Tragweite, obwohl sie von sich sagen, dass sie schlau sind, sind sie auch stur und egoistisch. In Korea gibt es ein Sprichwort: „Erst wenn das Feuer auf dem Fußrücken angekommen ist, erkennen die Menschen den Ernst der Lage“. Bis dahin leben sie nach der Devise: „Bei mir ist doch alles in Ordnung, was interessiert mich mein Nebenan?“

Wir müssen erkennen, akzeptieren, dass die Welt in Gefahr ist, (sie ist zu heiß, zu männlich). Wenn wir unsere Erde retten wollen, ist jetzt die Zeit für den Wechsel. Wir brauchen mehr Menschlichkeit, mehr Gleichgewicht, mehr Harmonie, d.b. unsere Welt muss weiblicher, weicher, fließender wie das Element Wasser werden. Trotzdem muss die innere Stabilität beibehalten werden. Ursprünglich ist die Menschheit schön, wertvoll und weise, diese Ursprünglichkeit müssen wir erkennen und zum wahren Menschen zurückkehren.

Ein Trainingsziel von Shinson Hapkido ist: In Kyok Suyang – Menschlichkeit trainieren. Durch das Training erkennen wir Menschlichkeit (wahrer Mensch – Wahre Liebe – wahres Herz), erfahren, praktizieren und verbreiten sie. Wir sollen nicht so viel nach außen sehen, hören, riechen, fühlen; sondern in uns schauen, einsichtig sein, uns besinnen, eigene Fehler eingestehen und mit Veränderungen bei uns selber anfangen.

Natürlich können wir nicht allein die Natur / unsere Erde retten, aber anfangen können wir, beginnen, selber etwas tun, Vorbild sein, zusammenarbeiten, gemeinschaftlich Verantwortung übernehmen und uns engagieren.

Mein Aufruf an die Shinson Hapkido Familie ist: **Hong'ig Ingan Sasang – Zum Wohl von Mensch und Natur** (Mensch und Natur achten und lieben). Dementsprechend lautet das Jahresmotto für 2020: **Das Leben der Natur ist das Leben der Menschen / das Leben der Menschen ist das Leben der Natur**

Wenn wir die Natur lieben, lieben wir uns selber, wenn die Natur gesund ist, dann sind auch wir gesund. Sind wir gesund, ist auch die Natur gesund. Die Natur schützen und lieben, das ist der Grundgedanke von Shinson Hapkido: **Saeng Myong Jon Jung Undong** das Leben respektieren. „Himmel- Erde- Menschen (alles Leben) ist EINS“. Das praktizieren wir mit der Chon-Jie-In Bewegung (Undong / Movement). Das Shinson Hapkido Ziel ist Frieden, Harmonie und Freiheit für Mensch und Natur.

2020 ist das Jahr der goldenen Maus. Der Charakter der goldenen Maus 2020 ist klug, weise, hell, positiv, Gemeinschaft, Wachstum, Teilen (Reichtum, Besitz).

Für das Jahr 2020 wünsche ich Ihnen, Ihrer Familie und unserer Welt ein Leben wie das der Maus.

Ihr Sonsanim Ko Myong
(i.A. Susanne Kimmich)

